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YOUTH ACTIVITIES
At the Fund for Assistance we care deeply about the future of our Church 

– our young people. We strive to provide them with opportunities to under-
stand and live out their faith, develop lasting friendships with other young 
Orthodox Christians, and open up new paths for missionary work.  
To this end in 2009 FFA sponsored: 
•A pilgrimage to holy sites in Russia, Ukraine, Germany 
• A youth procession of the Cross to a former concentration 

camp in Dachau, Germany
• A retreat for boys at the Holy Trinity Seminary in Jordanville, 

NY
• St. Herman’s Youth conferences in Methuen, MA and Sacra-

mento, CA
• A conference for youth program organizers in Moscow,  Russia
• A seminar for youth camp organizers in Stuttgart, Germany 

To learn more about the programs and read first-hand account of the 
trips, please visit www.fundforassistance.org/youth
Also on our website: “From New Jersey with Love: FFA helps handi-
capped orphans in Ukraine”. 

МОЛОДЕЖНЫЕ МЕРОПРИЯТИЯ
Фонд особенно заботит будущее нашей Церкви - наша молодежь. Мы ста-
раемся предоставить им возможность лучше разбираться и жить по сво-
ей вере, заводить крепкие дружеские отношения среди Православной моло-
дежи, а также стремимся открыть им дорогу к миссионерскому служению.  
С этой целью в 2009 г. Попечительский Фонд спонсировал:  
• Паломничество по святым местам России, Украины и 

Германии 
• Молодежный крестный ход к местонахождению бывшего 

концлагеря в Дахау (Германия)
• Юношескую программу для мальчиков в Свято-Троицком 

монастыре в Джорданвилле, штат Нью-Йорк
• Свято-Германовские конференции в гг. Метуэн, штат 

Массачусетс и Сакраменто, штат Калифорния
• Конференцию для организаторов молодежных съездов в 

Москве
• Семинар для устроителей семейных поселений в г. 

Штуттгарте.

Подробную информацию о поездках, а также отзывы мо-
лодежи читайте на сайте  www.fundforassistance.org/youth
Также на нашем сайте: «Из Нью-Джерси с любовью: Попечи-
тельский Фонд помогает сиротам-инвалидам в Украине.» 

The youth participated in wonderful workshops whose goal was to preserve the rich 
artistic heritage of our Church: prosphora baking, iconography, reading/acolyte serv-
ing, flower arranging, and woodworking.

Молодежь прияла участие в семинарах, цель которых – сохранить такие 
аспекты богатейшего культурного наследия нашей Церкви, как выпечка 
просфор, иконография, церковное чтение, аранжировка цветов и резьба по 
дереву.

Venerating relics at Sretensky 
monastery in Moscow.

Поклонение мощам в 
Сретенском монастыре в 
Москве.

Youth choir direc-
tors took turns to 
conduct at services.

Молодые регенты 
по учереди  
управляли хором 
на службах.

ROCOR group in 
front of Kurskaya-
Korennaya Pustyn.

Молодежь РПЦЗ 
на фоне Курской-
Кореной Пустыни.

St Heman’s Conference 
participants pose  in the 
Harvard bell tower in 
Boston.

Участники 
Св.Германовского 
съезда под колоколами 
Гарвардского у-та в 
Бостоне.

Volodya and Anna met and got engaged in 
Kursk.

Володя и Анна познакомились и 
обручились в Курске.
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CLERGY 

Church canons give us a direct command to support our clergy materially, 
as they in turn support us spiritually, helping us in the most important mo-
ments of our lives. 

In 2009 FFA provided financial assistance to:

•ROCOR mission in Uganda

•Student priest in Virginia

•Ailing priest in Costa-Rica 

UGANDA

By the end of last summer, the 
small ROCOR mission on Bukasa 
Island in Uganda was so poor, the 
priest couldn’t afford to buy altar 
wine to serve liturgy. On top of the 
rest of their troubles, the 100 some 
parishioners had to go without 
spiritual comfort. 
I have come to the end of the wall, 
but I trust in the Lord for every-
thing,” Fr. Christopher wrote in an 
email.
Fr. Christopher Walusimbi is the first Black African priest ordained in 
ROCOR. The 62 year- old is very active. He adopted a number of chil-
dren whose parents died of AIDs. For the past 25 years he has run an 
ambulance service from the island to the mainland 40 miles to the north. 
Besides serving every weekend, teaching farming to the locals, and taking 
care of his parish, Fr. Christopher has to provide for his large family. He 
has a wife, eight children and many grandchildren. Because of poverty 
and lack of resources on the island, over a hundred other people rely on 
him for help.  
For over 20 years, Fr. Christopher has been spreading the word about 
Holy Orthodoxy on his native Bukasa Island, which he jokingly calls “the 
end of the world”. During that time he also has been building a beauti-
ful Russian Orthodox Church with multi-colored Russian style cupola. A 
great visionary, Fr. Christopher looks with hope into the future, dream-
ing of providing an education to the girls of the island. “Our parish has 
been able to survive because of our women,” he says. Making the parish 
on the island self-sufficient and building an Orthodox Church on main-
land Uganda is a constant goal. In his thinking, when the mission gains 
strength, so will the members. For, as he says, if Bukasa is not the end of 
the world: “Let us struggle to preach the Lord’s Gospel to the end of the 
world before He comes back.”
In 2009 FFA sent $10,000 to assist the community which paid for tim-
ber for the church roof; and for church supplies such as wine and can-
dles; flour and yeast for prosphoras; as well as tuition, bed, boarding and 
clothes for three school children. In addition, the parishioners produced 
200 bags of charcoal which they are planning to sell; and they fixed the 
mission’s tractor and planted 300 seedlings on the mission’s small orange 
farm. Once the seedlings begin to produce fruit, Fr. Christopher plans 
to sell the oranges and make orange juice, orange wine, jam, and other 
products. The farm will provide some jobs for the community which, Fr. 
Christopher hopes will help make ends meet and permit the mission to 
stand on its own two feet in a few years.
For more information on the mission in Uganda and other Clergy sup-
port projects, please visit www. fundforassistance.org

The grants provided, including those described in this report, could not have been achieved without donor support. 
Please help us continue our good work by sending your donations to Fund for Assistance / 75 E 93 St / New York / 
NY 10128 or online at www.fundforasssitance.org

ПОМОЩЬ ДУХОВЕНСТВУ

Церковные каноны прямо велят предоставлять материальную 
поддержку духовенству, которое, в свою очередь, дает нам духовную 
поддержку в самые важные моменты нашей жизни. 

В 2009 году Попечительский Фонд оказал финансовое содействие:

•Миссии РПЦЗ в Уганде

•Священнику-студенту в штате Вирджиния

•Больному священнику в Коста-Рике 

УГАНДА

Отец Христофор Валусимби – первый черный африкан-
ский священник, рукоположенный в РПЦЗ. 62-летний 
священник очень активен: он усыновил несколько сирот, 
чьи родители умерли от СПИДа. Вот уже 25 лет он заведу-
ет отделом скорой помощи, обслуживающим жителей на 
расстоянии 65 км на север.  Он не только служит каждые 
выходные, учит местное население основам фермерства и 
заботится о приходе, он также должен содержать большую 
семью: жену, восьмерых детей и множество внуков. Кроме 
того, из-за нищеты и отсутствия возможностей заработка, 
более ста человек рассчитывает на помощь о.Христофора. 
«Я почти в полном отчаянии, но надеюсь, что Господь нас 
не оставит,» писал о.Христофор в эл.письме.

О.Христофор Валусимби – первый черный африканский священник, 
рукоположенный в РПЦЗ. Шестидесяти-двухлетний священник очень 
активен: он усыновил несколько сирот, чьи родители умерли от СПИДа. 
Вот уже 25 лет он заведует отделом скорой помощи, обслуживающим 
жителей на расстоянии 65 км на север.  Он не только служит каждые 
выходные, учит местное население основам фермерства и заботится 
о приходе, он также должен содержать большую семью: жену, вось-
мерых детей и кучу внуков. Кроме того, из-за нищеты и отсутствия 
возможностей заработка, более ста человек рассчитывает на помощь 
о.Христофора. 
Вот уже 20 лет о.Христофор проповедует Православие на своем родном 
о-ве Букаса, который он шутя называет «краем света», и занимается по-
стройкой прекрасного Православного храма с разноцветным куполом 
в русском стиле. О.Христофор  с надеждой смотрит в будущее, мечтая 
обеспечить доступ к образованию местным девочкам. «Наш приход 
выжил, благодаря женщинам,» говорит он. Кроме того, он надеется по-
ставить миссию на ноги и построить еще одну церковь на материке. По 
его мнению, когда укрепится миссия, пойдут в гору и дела прихожан. 
Как он говорит, если Букаса не край света, то «будем проповедовать 
Евангелие до края света, ожидая возвращения Господа». 
В 2009 г. фонд передал миссии 10 тысяч долларов. Средства пошли на 
покупку лесоматериалов для церковной крыши, церковных принад-
лежностей: вина, свеч, муки и дрожжей для просфор; оплату учебы 
и проживания трех детей в школе-интернате. Кроме того, прихожане 
обожгли 200 мешков угля на продажу, починили трактор и посадили 
300 саженцев на небольшой апельсиновой ферме миссии. Как только 
деревья начнут плодоносить, о.Христофор планирует продавать апель-
сины, делать апельсиновое вино, сок, варенье и другие продукты. Фер-
ма обеспечит работой некоторую часть общины, поможет мисси свести 
концы с концами, а через несколько лет, надеется о.Христофор, позво-
лит миссии добиться самодостаточности .
Подробную информацию о мисси в Уганде и других проектах помо-
щи духовенству см. на странице www. fundforassistance.org

Выдача грантов, в т.ч. описанных в настоящем отчете, была бы невозможна без помощи доноров. 
Просим вас поддержать нашу деятельность. Пожертвования можно послать по адресу 75 E 93 St / New 
York / NY 10128 или сделать на странице www.fundforasssitance.org
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Clergy assistance - †  Emergency Relief - ∞   Youth - Ω

Деятельность Попечительского Фонда в мире:

Помощь духовенству - †  Экстренная помощь - ∞  Помощь молодежи - Ω

†

†† †

† ΩΩ
Ω Ω

Ω

Africa
Uganda †
Australia Ω

Europe	
Germany  Ω 
Russia  Ω 
Ukraine  Ω

North America
Costa-Rica † 
Haiti †∞ 
Mexico †∞ 
Virginia † 
New York Ω

Африка	
Уганда †
Австралия Ω

Европа	
Германия  Ω 
Россия Ω 
Украина  Ω

Северная Америка
Коста-Рика †
 Гаити †∞ 
Мексика †∞ 
Вирджиния † 
Нью-Йорк Ω

∞
∞


